CCC AI 1684

Miembros fundadores del Coneico

En diversas ocasiones el Coneicc ha considerado sus fundadores a las instituciones que estuvieron presentes en la reunión preparatoria que se celebró el 30 de abril de 1976 en las instalaciones de la Universidad Anáhuac, en la que se acordó constituir el Consejo Nacional para la Enseñanza y la Investigación de las Ciencias de la Comunicación, y quienes estuvieron presentes en la reunión celebrada el 17 de junio de 1976 en las instalaciones habilitadas de la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco. Para considerar fundadores a los representantes institucionales, se ha tomado en cuenta a las personas que fungieron como tales en dichas reuniones, así como las personas que firmaron el acta constitutiva en las oficinas del notario que dio fe del acto.

30 de abril de 1979 – Universidad Anáhuac

+ COLEGIO DE POSGRADUADOS DE CHAPINGO

Alfonso Ortega Andapia

Pedro Muro Bowling

+ UNIVERSIDAD ANÁHUAC

Ángel Sáiz Sáenz

Luis Núñez Gornés

+ UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Álvaro Pareja

+ UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA-XOCHIMILCO

Guillermo Michel

+ UNIVERSIDAD DE MONTERREY

Rafael Garza Berlanga

Horacio Guajardo

Carlos Sánchez Ilundáin

+ UNIVERSIDAD DEL BAJÍO*

Enrique Palos García

+ UNIVERSIDAD DEL TEPEYAC

Jorge Delgado

+ UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA*

José Cárdenas

Jesús Ma. Cortina

+ UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Francisco Gutiérrez González

+ INSTITUTO SUPERIOR AUTÓNOMO DE OCCIDENTE*

Alberto Gutiérrez Formoso

Santiago Méndez Bravo

+ INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA LAGUNA (ISCYTAC)*

Georgina Franco Fajer

+ INSTITUTO TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE OCCIDENTE (ITESO)

Luis Morfin López

Cristina Romo Gil

+ ESCUELA DE PERIODISMO CARLOS SEPTIÉN GARCÍA

Alejandro Avilés

Ismael Hernández

+ UNIVERSIDAD LATINOAMERICANA

Jorge Bravo

17 de junio de 1979 – Universidad Autónoma Metropolitana – Xochimilco

+ UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA-XOCHIMILCO

Guillermo Michel Sinner

Eduardo López Bosch

Luis Felipe Gutiérrez Rivera

+ COLEGIO DE POSGRADUADOS DE CHAPINGO

Alfonso Ortega Andapia

Pedro Muro Bowling

+ INSTITUTO SUPERIOR AUTÓNOMO DE OCCIDENTE (ISAO)*

Santiago Méndez Bravo

Alberto Gutiérrez Formoso

Agustín Romero Morett

+ INSTITUTO TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE OCCIDENTE (ITESO)

Luis Morfin López

Cristina Romo Gil

Adriana Camarena de Obeso

+ UNIVERSIDAD ANÁHUAC

Ángel Sáiz Sáenz

Luis Núñez Gornés

+ UNIVERSIDAD DE MONTERREY

Horacio Guajardo

- + UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA*
 - José Cárdenas Hernández José Rubén Jara Elías
- + UNIVERSIDAD LATINOAMERICANA

Rubén Rodríguez y Rodríguez

+ UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Francisco Gutiérrez

* La Universidad del Bajío es ahora Universidad DeLaSalle Bajío. La UIA a que se refiere esta lista es el plantel Santa Fe. El ISAO es ahora la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) El ISCYTAC ha cambiado de nombre también.

(Hay que señalar que Santiago Méndez Bravo y Rubén Rodríguez R. eran los rectores de sus respectivas instituciones. También es importante saber que Alfonso Ortega Andapia y Francisco Gutiérrez han fallecido)

Acta notariada

No tengo a la mano el libro notariado en el que se asentó el Acta Constitutiva, sin embargo, sabemos que algunas personas cambiaron y que firmaron quienes habían sido nombradas representantes institucionales. Por ejemplo, Jesús María Cortina firmó por la UIA; Salvador Martínez Licón firmó en vez de Luis Morfín del ITESO. Por la UAM-X firmaron el libro de actas Beatriz Solís Leeré, Javier Solórzano y Guillermo Michel. Las personas que aparecen como representantes de la UAM-X junto con G. Michel en la lista anterior, eran abogados de esa universidad que nos asesoraron en la redacción del acta. Por todo lo anterior, Beatriz Solís Leeré es fundadora del CONEICC, junto con Horacio Guajardo, Luis Núñez y Cristina Romo.